

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Dari data penelitian mengenai analisis kontribusi penerimaan pajak hotel, pajak restoran dan pajak hiburan terhadap pendapatan asli daerah Kota Kupang tahun 2017-2021 dapat di simpulkan sebagai berikut:

- a. Berdasarkan perhitungan kontribusi pajak hotel dari tahun 2017-2021 mengalami fluktuasi dimana kontribusi pajak hotel dari tahun ke tahun memberikan hasil yang sangat kurang pada pendapatan asli daerah Kota Kupang. Jika pajak hotel dapat di olah dengan lebih baik mungkin akan memiliki potensi untuk lebih baik meningkatkan kontribusi pajak hotel terhadap pendapatan asli daerah Kota Kupang.
- b. Berdasarkan perhitungan kontribusi pajak restoran dari tahun 2017-2021 mengalami fluktuasi dimana kontribusi pajak restoran dari tahun ke tahun memberikan hasil yang sangat kurang pada pendapatan asli daerah kota kupang. Jika pajak restoran dapat di olah dengan lebih baik mungkin akan memiliki potensi untuk lebih baik meningkatkan kontribusi pajak restoran terhadap pendapatan asli daerah Kota Kupang.
- c. Berdasarkan perhitungan kontribusi pajak hiburan dari tahun 2017-2021 mengalami fluktuasi dimana kontribusi pajak hiburan dari tahun ke tahun memberikan hasil yang sangat kurang pada pendapatan asli daerah kota kupang. Jika pajak hiburan dapat di olah dengan lebih baik mungkin akan

memiliki potensi untuk lebih baik meningkatkan kontribusi pajak hiburan terhadap pendapatan asli daerah Kota Kupang.

5.2 Implikasi Teoritis

Pajak adalah iuran wajib yang dibayarkan rakyat kepada negara yang digunakan untuk membiayai pembangunan negara tanpa mendapatkan kontribusi secara langsung dan bersifat memaksa. Pajak adalah kontribusi wajib kepada negara yang terutang oleh orang pribadi atau badan yang bersifat memaksa berdasarkan Undang-Undang, dengan tidak mendapat timbal balik secara langsung dan digunakan untuk keperluan negara untuk kemakmuran rakyat.

Dalam penelitian ini menjabarkan klasifikasi permasalahan untuk melihat seberapa besar pertumbuhan pajak hotel, restoran dan hiburan, tingkat penerimaan pajak hotel, restoran dan hiburan kontribusi pajak hotel, pajak restoran dan pajak hiburan terhadap PAD Kota Kupang.

Tingkat penerimaan adalah suatu keadaan yang terjadi sebagai akibat yang dikehendaki. Bila konsep tingkat penerimaan dikaitkan dengan pemungutan pajak, terutama pada penerimaan pajak hotel, pajak restoran pajak hiburan, maka tingkat penerimaan yang dimaksud adalah seberapa besar realisasi penerimaan pajak hotel, pajak restoran dan pajak hiburan berhasil mencapai target yang dicapai pada suatu periode tertentu. Perhitungan tingkat penerimaan pajak hotel, restoran dan hiburan dapat dilihat dari perbandingan data berupa realisasi dengan target penerimaan pajak hotel, pajak restoran dan hiburan.

Target pajak hotel, pajak restoran dan pajak hiburan dihitung dari tarif pajak dikalikan total pendapatan hotel, restoran dan hiburan selama satu tahun dengan tingkat hotel, restoran dan hiburan mencapai 100% . Rasio tingkat penerimaan pajak hotel, pajak restoran dan pajak hiburan dianggap baik apabila rasio ini mencapai angka minimal 1 atau 100%. Dari perhitungan tersebut dilakukan intepretasi dengan menggunakan kriteria tingkat penerimaan pajak. Kontribusi merupakan sumbangan. Untuk mengetahui berapa besar sumbangan yang didapat pajak hotel, pajak restoran dan pajak hiburan terhadap PAD Kota Kupang selama 5 tahun (2017-2021), peneliti menggunakan persentase perbandingan antara realisasi penerimaan pajak hotel, pajak restoran dan pajak hiburan dengan realisasi penerimaan PAD dari tahun 2017 hingga tahun 2021.

5.3. Implikasi Terapan

1. Untuk meningkatkan pajak hotel terhadap pendapatan asli daerah Kota Kupang, diharapkan pemerintah dalam meningkatkan target pada pajak daerah sehingga memberikan kontribusi bagi pendapatan asli daerah Kota Kupang.
2. Untuk meningkatkan pajak restoran terhadap pendapatan asli daerah Kota Kupang, diharapkan pemerintah dalam meningkatkan target pada pajak daerah sehingga memberikan kontribusi bagi pendapatan asli daerah Kota Kupang.

3. Untuk meningkatkan pajak hiburan terhadap pendapatan asli daerah Kota Kupang, diharapkan pemerintah dalam meningkatkan target pada pajak daerah sehingga memberikan kontribusi bagi pendapatan asli daerah Kota Kupang.